



César Villegas Mena asoma como carta para liderar la ANFP: "Estoy dispuesto a ser presidente"

El actual timonel de Deportes Limache confirma su intención de postular al sillón de Quilín en 2026, cuando finalice el mandato de Pablo Milad. Su nombre ya genera interés en algunos clubes, y él mismo asegura no deberle favores a nadie

El ciclo de Pablo Milad como presidente de la Asociación Nacional de Fútbol Profesional (ANFP) entra en su recta final. Y aunque el dirigente curicano no ha cerrado del todo la puerta a un tercer mandato, sus propias declaraciones indican que 2026 marcará su despedida definitiva de Quilín. En ese escenario, comienzan a perfilarse los primeros nombres para sucederlo.

Uno de ellos ya dio el primer paso público: César Villegas Mena, presidente de Deporte Limache, quien manifestó abiertamente su interés en liderar el fútbol chileno. "Estoy dispuesto a ser presidente de la ANFP", aseguró el empresario. Su postulación no es improvisada. Según información recogida por Emol, ya hay clubes que ven con buenos ojos su nombre.

Villegas Mena no es un desconocido en el ambiente. Además de su rol como dirigente deportivo, cuenta con una tra-

vectoria empresarial ligada a la gestión y administración. "Empresarialmente soy formado en la universidad y en la vida, no le debo favores a nadie. Soy de los pocos dirigentes que la gente quiere", afirmó, desmarcándose del descrédito que arrastra buena parte de la dirigencia del fútbol local.

El dirigente también ha debido responder ante las críticas por un posible conflicto de intereses: su familia es dueña de dos clubes profesionales, Limache (Primera División) y San Luis de Quillota (Primera B). Sin embargo, descarta problemas de multipropiedad. "Yo tengo dos clubes, pero uno está en distinta categoría y no corro en la multipropiedad. Y si algún día ambos se topan, yo tengo que desprenderme de uno. Entonces, es transparentar quiénes son realmente los dueños de los clubes", explicó.

La familia Villegas Mena es conocida en la Región de Valparaíso por su conglomerado empresarial. Lideran Transporte CVU, una firma de larga data en el rubro del transporte privado. También tienen inversiones en el área inmobiliaria, con Patriarca Inmobiliaria, y presencia en otros sectores a través del holding familiar: el restaurante Encantos del Inca, Multiespacio Sport Club Q, LA FE Constructora y el Hospital Clínico Veterinario Quillota.

Aunque las elecciones en la ANFP aún están lejos, el primer interesado ya está en carrera. Y con experiencia, recursos y redes en el fútbol, César Villegas Mena se instala como un eventual protagonista de la próxima disputa por el poder en Quilín.